
Aus dem Pfarreirat 

In unserer Sitzung vom 7. November haben wir das Budget 2025 für unsere Pfarrei 
Heiliggeist diskutiert und angenommen. Ebenso haben wir das Budget 2025 für unser 
Pfarreiheim L’Esprit angenommen. Unsere Copräsidentin Bea Eha berichtet ausserdem vom 
Austauschtreffen aller Pfarreiratspräsident:innen mit dem Kirchenrat. 

Regula Wenzinger, Informationsbeauftragte Pfarreirat 
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